

令和元年12月6日

中間市中央公民館クリスマスリース講座

中間市中央公民館が初めて企画したクリスマスリース講座を担当して来ました。今年の春ごろから森で採集した曲がりくねったカズラを集め、台座（輪っか）を試作したり、ドングリなどの木の実を大量に集めて来ました。自分自身、初めてのリース作りであるので、今年の春ごろから森林インストラクター会の諸先輩の意見を聞きながら試作に試作を重ね、今日を迎えました。3日ほど前にクリスマスをイメージさせる緑一杯のスギの葉も飾り付けた方が良いのではと言われて、スギも準備してもらいました。尚、当日の出席者は21名でした。



先方さんとの手違いで開講時間が1時間早まり、公民館到着後は材料の運搬、机の配置などで大忙しとなりました。出席者は椅子に座り、説明資料に目を通したり、材料・台座を観察しながら、既にどのように飾り付けるかを考えるに十分な時間を持てたようで、作品はどれも素晴らしいものになっていました。今日のまとめはその素晴らしい作品の一部を紹介します。最初にリボンを巻いて、その隙間に枝を通す、台座の大きいものは中の空間に枝の付いた木の実を配置するなど本当に勉強になりました。



最後にアンケートに今日の感想を書いている時。「来年も続けて欲しいね、来年は自分の好きな材料を持って来ても良いかなあ」などの話し声が聞こえ、本当に嬉しかったです。

(スタッフ：野見山、中村)